

# *Hariri destaca que posición del gobierno libanés hizo posible echar atrás su renuncia*

---



Beirut, 23 nov (RHC) El primer ministro libanés, Saad Hariri, aplazó su renuncia porque ve signos positivos en el Gobierno, respecto a las condiciones que lo llevaron a dimitir.

Tras una reunión la víspera con el presidente del Parlamento, Nabih Berri, citado hoy por medios locales, aseguró Hariri que por el apoyo del jefe del Estado, Michel Aoun, y de la nación libanesa, retirar mi renuncia fue lo menos que podía hacer, apuntó.

También precisó que evidentes acontecimientos positivos y el diálogo dentro del Gobierno lo habían empujado a postergar su salida,.

'Al final, somos políticos que trabajamos por el bien de El Líbano, añadió, y el bien de Líbano se traduce en cosas buenas para la población'.

El primer ministro, sin embargo, defendió que la nación de los cedros debe abstenerse de los conflictos regionales, una crítica velada sobre la participación de la Resistencia Islámica que lucha contra los terroristas en Siria e Iraq, señala Prensa Latina.

'Debemos distanciarnos por el bien del país. El Líbano es la prioridad... y trabajar por los intereses del país', indicó.

Hariri eludió detalles de su reunión con Berri, aunque reveló que él, Aoun y Berri acordaron dialogar con sus aliados árabes para ayudar a soluciones de los conflictos en la región.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/148140-hariri-destaca-que-posicion-del-gobierno-libanes-hizo-posible-echar-atras-su-renuncia>



**Radio Habana Cuba**